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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおりです。 

 １ 開 会 

 ２ 会 議 録 の 署 名   

臨時会（３／１５）の会議録 ２番委員署名、４番委員署名 

定例会（３／２２）の会議録 ５番委員署名、１番委員署名 

臨時会（４／ １）の会議録 ２番委員署名、４番委員署名 

 ３ 会議録署名委員の決定 

  本日の署名委員 ５番委員、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）新年度のスタートにあたって 

（２）平成２５年度小・中学校入学式の挙行について 

（３）平成２５年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

（４）埼玉県都市教育長協議会（４月１５日）、西部教育事務所管内教育長会議（４月 

１２日）の報告について 

（５）子ども未来室関係備品配置完了に伴う寄附者表彰並びに披露について 

（６）入間市議会臨時会（４月１１日）について 

５ 委員長及び委員報告 

 ６ 各部事業等報告 

  教育総務部 

（１）主要行事予定について 

（２）平成２５年度児童・生徒数・学級数一覧（４月６日現在）について 

（３）市内小学校「わんぱく相撲入間大会応援献立」について 

生涯学習部 

（１）平成２５年度入間市青尐年の船の実施について 

（２）入間市児童センター運営委員会からの答申について 

（３）入間市スポーツ推進審議会からの答申について 

（４）図書館本館の開館時間延長実施状況について 

（５）入間市公民館運営審議会からの答申について 

（６）平成２５年度通学合宿の実施について 

７ 議     案 

 議案第３３号 各種委員会委員の委嘱について              （原案可決） 

 議案第３４号 入間市教育研究所運営委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

 議案第３５号 入間市就学支援委員会委員の委嘱について         （原案可決） 

議案第３６号 平成２５・２６年度入間市教育委員会研究委嘱校について  （原案可決） 

議案第３７号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について        （原案可決） 

議案第３８号 入間市立小学校の学校薬剤師の解職及び委嘱について    （原案可決） 

議案第３９号 入間市社会教育委員の委嘱について            （原案可決） 

議案第４０号 入間市児童センター運営委員会委員の委嘱について     （原案可決） 

議案第４１号 入間市スポーツ推進審議会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第４２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第４３号 入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について       （原案可決） 

議案第４４号 入間市博物館協議会委員の委嘱について          （原案可決） 

議案第４５号 入間市博物館・学校連携事業研究委員会委員の委嘱及び任命について 

                                   （原案可決） 

議案第４６号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について        （原案可決） 
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 ８ 協 議 事 項 

（１）平成２５年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（平成２４年度対象）に

ついて 

（２）自校給食用食器の入替について 

（３）入間市立幼稚園設置及び管理条例施行規則の一部改正について 

 ９ そ の 他 

  次回の日程  ５月定例会 ５月２３日（木）午前１３時３０分 

         ６月定例会 ６月２７日（火）午前１０時００分 

１０ 閉     会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

委員長 

 

 

 ただいまの出席委員は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより教育委員会４月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

会 議 録 の 署 名 

委員長 

 

委員長 

教育長たる委員 

 

委員長 

 

委員長 

 

第３回臨時会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

協議事項において、平成２５年度入間市の教育についての質疑応答の一

部を修正していただきたいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

第４回臨時会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名委員の決定 

委員長 本日、４月定例会の会議録署名委員は、５番委員と１番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 新年度のスタートにあたって 

  本年度で教育長に就任して６年目になります。入間市教育委員会が標榜している「豊かな人

間性の育成」を目指して、教育行政を推進してきました。特に、学校教育においては、ふるさ

とを愛し、２１世紀を生き抜く子どもの育成に取り組んできました。子ども未来室事業を中核

として、狭山茶とふれあう教育、地域の人材、食材、文化を学校教育の中に取り込んだ事業の

展開をしてきました。体制が整ってきましたので、今後５年間は、この質を高めていきたいと

考えています。平成２５年度より、「日本一の教育都市入間」を標榜していきたいと考えてい

ます。この日本一とは、教育の質を日本一に高めたいということです。具体的には、それぞれ

の学校において、学校力を高めることによって、教育の質を高めていきたいと考えます。学校

力とは、学校長のリーダー力、人間力、教師の指導力、また、家庭力、地域力を示しており、

全面的に充実させていきたいと考えています。社会教育については、市民のための市民の生涯

学習として、現在の事業の質を高めていき、本市の特徴である市民を中核に置いた推進体制を

今後も維持していきたいと思っています。課題としては、図書館の夜間開館を今後どのように

していくか考えていきたいと思っており、体育事業では、体育振興計画によって新たな方針を

示していきたいと思います。学校教育においては、学校施設耐震化、学校給食の食器入れ替え、

教育の質の問題があると思いますので、重点的に取り組んで、当初の目標を達成していきたい

と考えています。 

２ 平成２５年度小・中学校入学式の挙行について 

  ４月８日に平成２５年度小・中学校入学式が挙行されました。年々、子どもたちが落ち着い
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た状況の中で学校生活のスタートを切れており、学校長を始め、多くの方々に感謝しています。

今年度の入学者数ですが、小学校新１年生が１，２７７名、中学校新１年生が１，３２５名で

す。なお、市内の小学校児童数は８，０３６名、中学校生徒数は４，０３０名であり、合計で

１２，０６６名となっています。 

３ 平成２５年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

  例年、この時期に全ての学校を訪問し、学校の安全性や学校長の経営方針を伺い、教育委員

会として何が支援できるのか確認を行っています。本年度は、出前教育長室が予定されている

学校は、夏休みに訪問を行うことになっており、その他の学校について実施しました。概ね、

安全管理はできていました。各校の校長も、明確な方針の下に学校運営をするという意気込み

を感じられ、教育委員会としては、各校の学校長のサポートを十分にしていきたいと思いまし

た。 

４ 埼玉県都市教育長協議会（４月１５日）、西部教育事務所管内教育長会議（４月１２日）の

報告について 

  ４月１５日に埼玉県都市教育長協議会が、４月１２日に西部教育事務所管内教育長会議が開

かれました。西部教育事務所管内の教育長の異動について報告させていただきます。川越市が

新井教育長から伊藤教育長に、日高市が早川教育長から佐藤教育長に、飯能市が鯉沼教育長か

ら澤田教育長に、越生町が新井教育長から吉澤教育長に、東秩父市が高野教育長から根岸教育

長に、嵐山町が加藤教育長から小久保教育長に替わりました。西部教育事務所管内だけでも６

名の教育長が替わり、全県的にも異動が多くありました。 

５ 子ども未来室関係備品配置完了に伴う寄附者表彰並びに披露について 

  ４月１２日に、子ども未来室関係備品配置完了に伴う寄附者木下博前市長の表彰並びに披露

を行いました。素晴らしい備品が揃い、子どもたちは喜んでおり、保護者からも納得の声が上

がっていると聞いています。心より感謝を申し上げます。 

６ 入間市議会臨時会（４月１１日）について 

４月１１日に、入間市議会臨時会が開かれました。議長に宮岡治郎議員が、副議長に永澤美

恵子議員が選出されました。 

委員長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

委 員 報 告 

委員長 

委員長代行者 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員のみなさんから何かご意見、ご報告はありますか。 

４月１９日、入間市社会福祉協議会正副会長会議に出席しました。 

４月２２日、第３回入間市地域福祉活動計画策定委員会に出席しました。 

４月２６日、平成２５年度所沢地区保護司会入間支部総会に出席しまし

た。 

委員長より報告します。 

４月１３日、入間市退職校長会総会に出席しました。 

４月１８日、第６回入間わんぱく相撲推進会議及び入間市交通安全対策

推進協議会理事会に出席しました。 

４月２４日、入間地区教育委員会連合会第１回理事会及び総会に出席し

ました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

各 部 事 業 等 報 告 

参事兼教育総務課長より、事業等報告がなされた。 

１ 主要行事予定について 

  平成２５年度４月から６月までの行事予定について報告 
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２ 平成２５年度児童・生徒数・学級数一覧（４月６日現在）について 

  平成２５年度児童・生徒数・学級数一覧（４月６日現在）について報告 

３ 市内小学校「わんぱく相撲入間大会応援献立」について 

  市内小学校「わんぱく相撲入間大会応援献立」について報告 

委員長 

委員長代行者 

 

参事兼学校教育課長 

委員長 

 

学校給食課長 

 

委員長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

平成２５年度児童・生徒数・学級数一覧がありますが、教職員数の一覧

もありますか。 

後ほどお配りします。 

わんぱく相撲入間大会応援献立として、学校給食で力うどんを提供する

ということですが、児童がのどに詰まらせる危険はないのでしょうか。 

力うどんには白玉を使用します。食事の際は気をつけるようお願いした

いと考えています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

 生涯学習部長より、事業等報告がなされた。 

１ 平成２５年度入間市青尐年の船の実施について 

  平成２５年度入間市青尐年の船の実施について報告 

２ 入間市児童センター運営委員会からの答申について 

  入間市児童センター運営委員会からの答申について報告 

３ 入間市スポーツ推進審議会からの答申について 

  入間市スポーツ推進審議会からの答申について報告 

４ 図書館本館の開館時間延長実施状況について 

  図書館本館の開館時間延長実施状況について報告 

５ 入間市公民館運営審議会からの答申について 

  入間市公民館運営審議会からの答申について報告 

６ 平成２５年度通学合宿の実施について 

  平成２５年度通学合宿の実施について報告 

委員長 

委員長代行者 

 

中央公民館長 

 

 

 

委員長代行者 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長たる委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

委員長 

 何かご意見、ご質問はありますか。 

入間市公民館運営審議会からの答申において、施設の耐震化についての

内容がありますが、どのような対応になるのでしょうか。 

昨年度に耐震１次診断を実施した３施設においては、本年度予算配当が

なかったため、耐震２次診断を実施できていない状況です。この答申を受

けて、企画課と調整をし、今後早急に対応を図っていきたいと考えていま

す。 

答申の中でも触れられていますが、防災拠点であることを意識していた

だき、強く推し進めていただきたいと思います。 

入間市青尐年の船の実施について、苫小牧市との交歓交流会が、以前は

日程の後半にあったと思いますが、本年度の日程案で前半の方になってい

るのは、反省点を踏まえてのことなのでしょうか。 

そのとおりです。昨年度は５日目の昼に交歓交流会を設定していたので

すが、農業体験等もあり、参加者の肉体的な疲労を考慮し、本年度は早め

の２日目に設定しました。 

実際に参加して感じたことなのですが、肉体的な疲労もありますが、子

どもたちには精神的な負担もあると思います。そのため、交歓交流会は早

めの時期に設定したほうが良いと思います。併せて伺いますが、解団式が

予定されている８月２５日は防災訓練があると思いますが、この日程で支

障はないのでしょうか。 

昨年度も防災訓練と同じ日の午後に実施しており、本年度も同様に、午

後２時からの実施としているため、支障はないと考えます。 

他に何かありますか。 
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 （全員なし） 

議         案 

委員長 

 

 

議案第３３号から第３５号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第３３号 各種委員会委員の委嘱について 

      （非公開） 

 議案第３４号 入間市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第３５号 入間市就学支援委員会委員の委嘱について 

 （非公開） 

委員長 

 

議案第３３号から第３５号の審査が終了しましたので、これより会議を

公開します。                        （公開） 

 

 

委員長 

参事兼教育総務課長 

 

 

委員長 

委員長代行者 

 

 

参事兼学校教育課長 

教育長たる委員 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

議案第３６号 平成２５・２６年度入間市教育委員会研究委嘱校につい

て 

提案理由の説明をお願いします。  

市内の学校に研究を委嘱し、指導方法の工夫・改善を図るとともに、教

職員の資質向上を図り、学校教育を一層充実させたいので、この案を提出

するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

名簿にある１２校においては、各校研究主題に則って委嘱を受けていた

だき、大変ありがたいと思います。平成２４・２５年度においては、何校

が委嘱を受けているのでしょうか。 

１０校です。 

どの学校の研究主題も、教育の質の向上に対する取り組みが多く、本年

度教育委員会が掲げているアドバルーンの意を各学校長が受け、子どもた

ちに質の高い教育を行うという意欲が感じられます。また、子ども未来室

事業の影響であると思いますが、宮寺小学校と上藤沢中学校が特別支援教

育について研究を行うということです。各学校長が１つになって、様々な

形で研究に取り組んでいることに、教育長として感心しています。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３６号 原案どおり可決します。 

委員長 

 

 

議案第３７号から第４６号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし）                   （非公開） 

 議案第３７号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第３８号 入間市立小学校の学校薬剤師の解職及び委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第３９号 入間市社会教育委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第４０号 入間市児童センター運営委員会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第４１号 入間市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

                           （非公開） 
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休         憩（午後４時３分～午後４時４分） 

 議案第４２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第４３号 入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について 

                           （非公開） 

休         憩（午後４時８分～午後４時９分） 

 議案第４４号 入間市博物館協議会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

 議案第４５号 入間市博物館・学校連携事業研究委員会委員の委嘱及び

任命について                      （非公開） 

 議案第４６号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について 

                           （非公開） 

協 議 事 項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ    の    他 

委員長 

参事兼教育総務課長 

 

 

委員長 

 

 

その他で何かありますか。 

５月の教育委員会定例会を５月２３日（木）午後１時３０分から、６

月の教育委員会定例会を６月２７日（火）午前１０時００分から予定し

ています。 

５月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。他に何

かありますか。 

（全員なし） 

閉         会 

委員長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 


